

SVP Aadorf will Vertretung im Gemeinderat verteidigen

Die SVP Aadorf will bei den Gesamterneuerungswahlen des Aadorfer Gemeinderats am 13. Februar ihre bisherige Doppelvertretung verteidigen. Die Partei hat in der Vergangenheit stets bewiesen, dass sie sich der Anliegen der Einwohnerinnen und Einwohner annimmt und sich konsequent dafür einsetzt.

AADORF – Als bisheriger Gemeinderat steht mit Roman Engeler eine erfahrene Person für die Wiederwahl bereit. In seinem Ressort «Soziales» hat er in den letzten acht Jahren die nicht einfache Aufgabe überzeugend gemeistert und mitgeholfen, dass die Gemeinde zum wiederholten Male auf der Thurgauer «Sozialhilfekarte» als weisser Fleck erscheint.

Die SVP ist in der glücklichen Lage, als zweiten Kandidaten Stefan Mühlemann aus Guntershausen ins Rennen schicken



Roman Engeler, Ettenhausen, kandidiert für eine weitere Amtsdauer als Gemeinderat von Aadorf.

zu können. Mühlemann hat sich nach seiner beruflichen Grundausbildung und der Hotelfachschule permanent weitergebildet und zuletzt das Diplom zum Hotelmanager NDS/HF erlangt. Seine beruflichen Kenntnisse stellte er auch den Jugendlichen zur Verfügung. So war er im Kanton Zürich bis zum letzten Jahr Leiter der Lehrabschlussprüfungen im Serviceberuf und Referent an der Fach-



Stefan Mühlemann, Guntershausen, kandidiert neu für die SVP Aadorf als Gemeinderat.

hochschule Wädenswil. Heute leitet er einen KMU-Betrieb in Frauenfeld. Der Vorstand der SVP Aadorf ist überzeugt, dass sich die beiden Kandidaten für eine zukunftsorientierte Gemeindeentwicklung einsetzen, damit Aadorf weiterhin für die Einwohner, Steuerzahler, das Gewerbe und für die Industrie ein attraktiver Standort bleibt.

VORSTAND SVP AADORF